

## Formadiksi Unimal Gelar Workshop Penulisan Jurnalistik, KTI, dan Desain Grafis



Formadiksi Unimal Gelar Workshop Penulisan Jurnalistik, KTI, dan Desain Grafis

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Forum Mahasiswa Bidikmisi (Formadiksi) Universitas Malikussaleh (Unimal) kembali menunjukkan komitmennya dalam pengembangan keterampilan mahasiswa penerima KIPK dengan menggelar workshop penulisan jurnalistik, Karya Tulis Ilmiah (KTI), dan desain grafis pada Selasa (22/10/2024). Kegiatan yang bertempat di Aula FISIP, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe ini bertujuan untuk meningkatkan kompetensi mahasiswa di berbagai bidang.

Ketua panitia, Vhiar Ariandhi, menjelaskan bahwa kegiatan ini diikuti oleh 60 mahasiswa terpilih serta 30 pengurus Formadiksi. “Karena keterbatasan ruangan, kami harus membatasi jumlah peserta. Meski demikian, semangat peserta sangat luar biasa,” ujar Vhiar.

Workshop ini menghadirkan para narasumber profesional. Untuk sesi jurnalistik, materi dibawakan oleh Jaffaruddin MSos, Kepala Biro Serambi Indonesia sekaligus dosen Ilmu Komunikasi Unimal. Prof M. Sayuti, Koordinator MBKM Unimal dan dosen Fakultas Teknik, membagikan ilmunya tentang karya tulis ilmiah. Sedangkan untuk desain grafis, M. Zaid Muqrim, seorang desainer grafis dan videografer freelance dari Aceh, membagikan pengalamannya.

Firman Karim ST, Ketua Umum Formadiksi Unimal, dalam sambutannya berharap kegiatan ini dapat membekali mahasiswa penerima KIPK untuk berkompetisi di ajang nasional maupun internasional. "Semoga kegiatan ini mampu melahirkan jurnalis handal, penulis ilmiah yang inovatif, serta desainer muda yang profesional," kata Firman.

Ia juga mengungkapkan bahwa kegiatan ini menjadi bentuk kolaborasi dengan komunitas Kejar Mimpi Lhokseumawe, sebagai upaya mempererat kebersamaan dalam mempersiapkan generasi emas Indonesia.

Pembina Formadiksi, Dr Elidar Sari MH, menyampaikan apresiasinya atas kerja keras panitia dan pengurus Formadiksi dalam menyukseskan acara. “Saya berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan menjadi wadah yang berkelanjutan bagi mahasiswa untuk mengembangkan diri,” ungkapnya.

Workshop ini dibuka langsung oleh Kabiro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerja Sama (AKPK), Dr T. Nazaruddin. Dalam sambutannya, ia mengucapkan terima kasih kepada Formadiksi yang aktif mendorong pengembangan keterampilan mahasiswa. "Semoga kegiatan ini menjadi langkah awal yang baik bagi mahasiswa KIPK untuk terus mengasah kemampuan dalam menghadapi tantangan kompetisi di tingkat nasional maupun internasional," pungkasnya.[tmi

**Tanggal:** 23 October 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#),